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Abstract (en)
The container (1) has an underframe (17) adapted to a bottom (7) of an inner container (2). A bottom (29) of a sheet metal is rested on corner
and middle legs (26, 27) for supporting the inner container equipped with a closable filling socket (9) and a drain socket (12). The inner container
includes a drain bottom with a middle draining groove extending with a slight downward inclination from a rear wall (4) of the container to the drain
socket, where an angle of inclination of bottom sections of the underframe has a slight downward inclination towards a bottom rim, and is in a
specific range.

Abstract (de)
Hauptbauteile des Transport- und Lagerbehälters (1) für Flüssigkeiten sind ein Innenbehälter (2) aus Kunststoff, ein Außenmantel (14) aus
einem Metallgitter oder Blech sowie ein palettenartiges Untergestell (17) mit einem auf Füßen (20-23, 24-27) stehenden Boden (29), der von den
Greifarmen eines Hubstaplers unterfahrbar ist. Der Boden (29) des Untergestells, der dem als Ablaufboden ausgebildeten unteren Boden (7) des
Innenbehälters (2) angepasst ist, ist in zwei Bodenabschnitte (29a, 29b) unterteilt, die jeweils unter einem flachen Neigungswinkel vom hinteren
zum vorderen Bodenrand und von den beiden seitlichen Bodenrändern zur Bodenmittelachse abfallen. Der Transport- und Lagerbehälter weist
gegenüber den auf dem Markt angebotenen Standardbehältern bei gleichen Außenabmessungen ein größeres Nennvolumen auf.
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